

OCIO NUEVAS OFERTAS EN LA COSTA DE SOL

**Toma de contacto.** Salvador Zotano, alcalde de la localidad, y Francisco Miguel Álvarez, concejal de Turismo, confirmaron ayer que están realizando un anteproyecto sobre 200.000 metros para presentarlo a la multinacional

# Disney se interesa en construir un nuevo parque en Manilva



**OBRAS.** Vista del término municipal de Manilva con unas obras de construcción de pisos en primer plano.

SERGIO CAMACHO

REALIDADES

## Torneo de Golf familiar Disney-Manilva

Lo que sí es ya una realidad desde el año pasado es la celebración del Torneo de Golf familiar Disney-Ciudad de Manilva durante el primer fin de semana de octubre. Tras el éxito de la primera edición, el concejal de Turismo en el Ayuntamiento de Manilva, Francisco Miguel Álvarez, explicó que en la pasada edición de Fitur cerraron con Disney la celebración de la segunda edición de este encuentro deportivo que se repetirá todos los años "mientras no haya ninguna objeción por ninguna de las partes". En la primera edición de este torneo de golf, fueron los propios ratones Mickey y Minnie Mouse los que ejercieron de anfitriones de un evento en el que cada pareja recibió un pack completo de regalos de la factoría Disney, y cuyos campeones viajaron hasta París para conocer el parque temático de la capital francesa.

### ENCARNA JEREZ

■ **MANILVA.** Son muchos los promotores e inversores que tienen sus ojos puestos en Manilva. Hasta aquí nada nuevo. Pero, ¿qué dirían si supieran que el mismísimo Mickey Mouse está buscando una parcela en la zona? Dicho así podría parecer que el buque insignia de Disney empieza a planificar su retiro dorado en la Costa del Sol como hacen los residentes extranjeros que eligen Manilva para jubilarse. Pero nada más lejos de la realidad. Mickey sigue en activo y su firma continúa planificando su expansión por suelos costasoleños como ya hiciera en los años 80.

Concretamente, el Ayuntamiento de Manilva está negociando con Disney la puesta en marcha en la localidad de un *resort* que incluiría un campamento de verano para niños. Según señala un artículo del prestigioso *The Sunday Times* en su edición de ayer, Javier Sansierra, el ejecutivo que está manteniendo las negociaciones con el Ayuntamiento de Manilva, denegó que se esté planeando la creación de un parque a gran escala como Disneyland París. Sin embargo, señala que uno de los objetivos de la empresa es abrir un parque tipo Eurodisney en España "en cuatro o cinco años".

Según explicó ayer el concejal de Turismo en el Consistorio, Francisco Miguel Álvarez, "se tra-

ta de unos terrenos de 200.000 metros cuadrados ubicados en la zona conocida como Los Pajaritos, alejada de áreas urbanizadas y que cuenta con un lago natural y un pinar de principios de siglo". El Ayuntamiento de Manilva cedería los terrenos a Disney, y se intentaría implicar a la iniciativa privada para la ejecución del proyecto "de manera que no supusiera ningún desembolso ni para las arcas municipales ni para la marca", destacó Álvarez.

El citado concejal se mostró ayer cauteloso al hablar del proyecto de la empresa de parques de atracciones en la localidad, ya que todavía no hay nada cerrado. Álvarez explicó que se pretende crear un campamento para niños de hasta 18 años, en principio, "con carácter recreativo y formativo y amplias instalaciones deportivas para desarrollar políticas de educación medio ambiental".

Para conseguir este objetivo, el Consistorio manilveño tiene pensado dirigirse a la Junta de Andalucía, y más concretamente, a la Consejería de Educación para que se impliquen en la iniciativa y, además, incluyan estas instalaciones dentro de sus sedes para que durante unos días al año el Gobierno autonómico pueda utilizarlas. Además, según Álvarez, "se convertiría en una alternativa de ocio y tiempo libre muy atractiva para la Costa del Sol".



**ALCALDE.** Salvador Zotano, durante un Pleno.

SERGIO CAMACHO

### CONTRAPARTIDA Según 'The Sunday Times', la multinacional colaboraría en una autovía que uniría Sevilla y la Costa del Sol

Según el artículo de *The Sunday Times*, "se entiende que a cambio del permiso municipal para construir un nuevo parque en el área, Disney podría contribuir en los costes de una nueva autovía que una Sevilla con la Costa del Sol".

De momento, el Ayuntamiento está realizando un anteproyecto que aún tiene que remitirle a Disney. Además, los representantes de la multinacional aún no se han trasladado hasta la localidad malagueña para ver *in situ* la parcela que le ofrece el Consistorio. Una vez se realicen estos trámites y se firme el protocolo de actuación, comenzarán a realizarse unos trabajos para los que Álvarez no ha querido hablar de plazos.

Por su parte, el alcalde de Manilva, Salvador Zotano, se mantuvo ayer en la misma línea que su compañero de gobierno, si bien mani-

festó su esperanza de que en este año "se cierren todos los acuerdos" para la creación del campamento.

Ya en la década de los 80, Disney dio sus primeros pasos para instalar uno de sus fantásticos parques de atracciones en la Costa del Sol. Después de una larga búsqueda la multinacional en la costa malagueña se decidió por Estepona. Sin embargo, París se encontraba también en las miras de los ejecutivos de la empresa.

La decisión estaba entonces entre Estepona y París. Aunque la climatología de la localidad malagueña atrajo sobremedera a Disney, finalmente la balanza se inclinó hacia tierras parisinas gracias a las mejoras infraestructuras en comunicaciones de la capital gala. Sin embargo, y tal y como explica el artículo de *The Sunday Times* de ayer "muchos ejecutivos de la compañía admiten ahora que la ubicación en Estepona hubiera sido la mejor opción".

De la relación personal de Francisco Miguel Álvarez con uno de los responsables del marketing de Disney surgió el vínculo entre la factoría más famosa de dibujos animados y el Ayuntamiento costasoleño. Ahora está por ver si el proyecto finalmente se materializa y Manilva se convierte en la segunda residencia europea de los ratones más famosos de la historia.